



SINEDIAN
ES CUESTIÓN DE DIGNIDAD

RESOLUCIÓN TESS 0105 DE ENERO 31 DE
2007 MINPROTECCIÓN SOCIAL
Afiliado a la Federación de
Funcionarios de la Recaudación Fiscal
y Aduanera de América del Sur -
FRASUR

LA SOLIDARIDAD SE REFLEJA EN LAS ACCIONES

La subdirectiva de SINEDIAN Barranquilla y la Subdirectiva de SINEDIAN NORTE (Santa Marta, Guajira, Barranquilla) estamos el próximo 28 de abril en pie de lucha tal como lo ordenó la Junta Directiva Nacional de nuestro movimiento sindical, porque estamos convencidos que es cuestión de dignidad, que la solidaridad pesa más que las ideologías, que con unidad hay fuerza; podemos mover montañas y que juntos podemos más.

El pilar fundamental de nuestra organización sindical es la solidaridad para construir una mejor DIAN. Por esta política que nos caracteriza nos solidarizamos con nuestros compañeros de trabajo afectados por los perversos “concursos de mérito y ascenso” con la certeza que no descansaremos hasta que el Gobierno Nacional expida el Decreto que amplía la planta de manera temporal y se ejecute su respectiva provisión.

La política institucional del miedo y el temor quedo atrás, Llegó la hora de unirnos porque “Unirse es el comienzo; estar juntos es el progreso; trabajar juntos es el éxito.” Como dijo Joan Manuel Serrat “Nada tienes que temer, al mal tiempo buena cara, la Constitución te ampara, la justicia te defiende, la policía te guarda, y este sindicato te apoya, el sistema te respalda.”

JUNTA DIRECTIVA SINEDIAN BARRANQUILLA

 www.sinedian.org  [/SinedianColombia](https://www.facebook.com/SinedianColombia)  [@SINEDIAN](https://twitter.com/SINEDIAN)  sinedian@gmail.com

AFILIADOS A:



PUBLIC
SERVICES
INTERNATIONAL

